

令和4年度三松サークル（家庭教育学級）活動記録

令和4年度開級式及び人権講座

日時：令和4年7月15日（金）19:00 ~ 20:30

場所：外国語室

講師：校長 衛藤 慎二 先生(代行：教頭 濱崎 かおり先生)

演題：「自分」も大切、「相手」も大切、「みんな」大切！

受講者の感想

- 『メッセージは肯定形で』胸に強く刺さりました。
いつも否定形で子育てをしている自分に反省でした…。
見方一つで考え方や物事が180度変わるという事を改めて考えさせられました。自分を大切に思うことで相手も事も大切にできる事を子供なりに学んだようです。親子で考える機会を与えて頂き感謝です。
- 否定的な言葉より肯定的な言葉で話すだけで
ポジティブになれるので子どもとの会話も注意して使っていこうと思います。考えると否定的な言葉をよく使っているので反省です。



スマホ 家庭内ルールの入門～学校保健委員会

日時：令和4年11月22日（火）11:05 ~ 11:50

場所：三松小学校 体育館

講師：宮崎県消費生活センター 都城支所

宮原友美先生

演題：ストップ！ネット・ゲーム依存

受講者の感想

- 今やインターネットが欠かせない時代になり、我が家でも家族全員が気軽に利用しています。普段から、子供のゲームやYouTubeの時間の長さ、SNSの危険性、課金等気になっている事は色々ありましたが、ネット依存による集中力の低下等、放っておくと大変な事になってしまう事を今回の講話で改めて感じました。早速子供達と一緒にルールを決めて、子供だけでなく私達大人も一緒に、インターネットを上手に利用出来ればと思いました。
- ゲームやスマホが身近にあるのが当たり前の世の中で、子供が上手く付き合うためにはどうすれば良いか、とても考えさせられた講演でした。ゲームやネットの使用について、小言を言う事も増え、つい最近子供のゲームを取り上げたばかりだったので、その行為が逆効果だという事を知り反省でした。子供も親も納得した上で守れるルール作り、定期的なルールの見直しが大事だなと思いました。



親子で理科の世界をのぞいてみよう!

日時：令和4年12月16日（金）19:00～20:00

場所：三松小学校 理科室

講師：多田 展之 先生



受講者の感想

- 家ではなかなかできない実験ができて楽しかった。特に紙が燃えて飛んでいくのがおもしろかった。
- あっという間の1時間でした。今回の実験教室を通して、様々な事象に対して「どうしてだろう？」と追及していくような子どもが増えるといいなと思いました。多田先生ありがとうございました。

レザークラフト教室

日 時：令和4年12月23日（金）19:00～20:30

場 所：三松小 外国語教室

講 師：立元 千昌 先生 有馬 愛 先生



受講者の感想

- 日々時間に追われる中、皆さんとワイワイ楽しみながら、素敵な作品を作る事が出来て本当に参加して良かったです。作業も講師の方々がとても丁寧に教えて下さり、スムーズにできました。また、子育ての話や美味しいお店の情報など、保護者同士のコミュニケーションもできて、『また子育てを頑張ろう！』という気持ちにもなりました。

第5回家庭教育学級 及び 閉級式

日時：令和5年2月3日(金)19:00～20:30

場所：三松小学校 会議室

内容：①ミニミニ演奏会♪



受講者の感想

- 大角先生の講話、聞いて良かったです。とてもわくわくが伝わり、親として「やらなきゃ」に追われるのではなく「わくわく」して、子どもも「わくわく」を大事に、育ってほしいと思いました。とてもよかったです。